

## Wer spricht denn da?

Anja Kieser

„Halloooo?“ Unsere Telefonanlage im Büro ist wirklich eine Katastrophe. In den ersten Sekunden verstehe ich nicht, wer in der Leitung ist. Ich rätsle und frage schließlich: „Entschuldigen Sie, aber wer ist dran?“

Überrascht wäre ich, wenn sich Gott melden würde. Damit rechne ich eigentlich nicht. Wenn ich in der Bibel lese, dass Gott Menschen ganz konkret angesprochen hat, dann überlege ich mir, ob er das wohl heute noch tut. Könnte ja sein?

Damals sagte er so Sachen, wie: Pack deine Sachen und zieh in ein anderes Land. Oder: Keine Sorge, ich verlass dich nicht. Ob er manchmal bei mir anruft und ich merke es gar nicht?

Vielleicht spricht er ja durch andere Menschen zu mir, durch Begegnungen, durch Chancen und verschlossene Türen, durch die ich gerne durchgegangen wäre.

Sollte ich häufiger fragen: Hallo Gott! Bist du am anderen Ende der Leitung? Warum nicht? Mit der Zeit erkenne ich seine Stimme vielleicht besser unter den vielen. Eines ist dabei sicher: Weil Gott sich in Jesus gezeigt hat, wird seine Stimme keine sein, die mich verletzt, mir Furcht einflößen will oder mich an den Pranger stellt. Es wird eine Stimme sein, die mein Bestes will.

**radio m lebt von Spenden. Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung!**

Evangelische Bank Kassel  
IBAN: DE75 5206 0410 0000 4162 40  
BIC: GENODEF1EK1